
	

Luxembourg, le 21 septembre 2016  

Monsieur Mars DI BARTOLOMEO 

Président de la Chambre des Députés 

LUXEMBOURG 

Monsieur le Président, 

Par la présente, j’ai l’honneur de vous informer que, conformément à 
l’article 80 de notre Règlement interne, je souhaite poser la question 
parlementaire suivante à Monsieur le Ministre du Développement 
durable et des Infrastructures: 

« Le 23 septembre 2016 cela fera exactement un an que le dernier tronçon 
« Waldhaff – Lorentzweiler » de la Route du Nord A7 a été ouvert au 
public. Le premier comptage du trafic qui a été réalisé entre le 23 
septembre et le 16 octobre 2015 montrait une baisse du trafic dans la 
vallée de l’Alzette. Il serait intéressant d’analyser les flux des voitures 
utilisant la « Nordstrooss » ainsi que la répercussion sur les autres routes 
de la Vallée de l’Alzette une année après l’ouverture complète de l’A7. 

Voilà pourquoi j’aimerais poser les questions suivantes à Monsieur le 
Ministre du Développement durable et des Infrastructures : 

- Monsieur le Ministre peut-il m’informer du trafic journalier 
moyen enregistré mois par mois sur l’A7 direction Luxembourg 
depuis son ouverture complète le 23 septembre 2015 ? Quel est 
le trafic enregistré direction Mersch ?  

- Monsieur le Ministre peut-il m’informer du trafic journalier 
moyen enregistré mois par mois sur les diverses routes de la 
vallée de l’Alzette notamment sur la N7, la N11 et sur les CR 
123, CR 125, CR 126, CR 181 avant et après l’ouverture 
complète de l’A7 ?  

Veuillez croire, Monsieur le Président, en l’expression de ma très haute 
considération. 

 

Joëlle ELVINGER 
Député 


